



Estudiantes dominicanos, el Padre Juan Trujillano, el presidente de la FGUSAL, el Cónsul de la República Dominicana en España, la coordinadora de Proyectos Infantiles de este país y la directora del colegio "La Inmaculada", en la foto de familia.

**BECAS** ■ PROCEDENTES DEL COLEGIO INTERNADO "LA INMACULADA" DE ARMENTEROS

## El orgullo de estudiar en Salamanca

Una veintena de estudiantes dominicanos recibieron la visita de la coordinadora de Proyectos Infantiles de este país y del Cónsul

MARTA GONZALO

**E**l futuro no es un regalo, el futuro es una conquista". Con estas palabras quiso alentar a "sus" estudiantes, la coordinadora de Proyectos Infantiles y Adolescentes de la República Dominicana, Carolina Gordillo, durante el acto que tuvo lugar ayer en el aula Francisco de Vitoria de las Escuelas Mayores.

La visita se celebró con motivo de la colaboración que desde hace tiempo mantienen la Fundación Armenteros y la Universidad de Salamanca con la Primera Dama de la República Dominicana, Margarita Cedeño de Fernández, en materia de cooperación para facilitar el acceso a la enseñanza de los niños de familias con escasos recursos.

"Los compromisos políticos han impedido venir a la Primera Dama, pero me ha pedido que os transmita su más sincero apoyo, al igual que a los profesores que estuvieron con vosotros al principio en Armenteros. Quiere que os diga que tenéis la oportunidad de estudiar en la mejor Universidad del mundo, y no ha querido olvidarse del colegio "La Inmaculada", que os ofreció la primera oportunidad".

Estos estudiantes "crecieron académicamente" gracias al colegio de Armenteros, cuyo fundador, el sacerdote Juan Trujillano, recordó ayer los comienzos. "Era septiembre de 2006, cuando llegaba a Armenteros el primer grupo de niños de la República Dominicana, 61 niños y adolescentes, que seguirían ampliando hasta los 84. Nuestro plan era distinto, único: allí, donde la pobreza se asentaba, recoger niños y adolescentes; y acá, donde nos cobijaba el nombre de Salamanca, cuna de cultura, conseguir



Carolina Gordillo (izda), Frank Bencosme, Alejandro Esteller y el sacerdote, Juan Trujillano. /FOTOS: BARROSO

promocionarles, a fin de que ellos mismos fuesen autores de desarrollo de su propio país", y añadió que "hoy es un día de gloria, donde se corona, por una parte un proyecto entre la Primera Dama de la República Dominicana, Doña Margarita Cedeño de Fernández, y la Fundación Armenteros; y por otra, de la mano de esta Universidad, la andadura de un camino hacia la meta".

El Cónsul de República Dominicana destacó por su parte que "es

**El Cónsul de República Dominicana destacó que "es un honor para cualquier ciudadano estudiar en Salamanca"**

un privilegio poder estudiar en este Campus. Un auténtico honor para cualquier ciudadano del mundo y un orgullo para nosotros que ustedes estén aquí", y aconsejó a los alumnos "agradecer" a " todos los que os han ayudado a llegar hasta aquí. Sois los futuros líderes".

Los estudiantes dominicanos estuvieron ayer acompañados por la directora de este centro educativo, Marian Fernández, y el secretario, Pedro Merayo. El presidente de la Fundación General de la Universidad de Salamanca (FGUSAL), Alejandro Esteller, dio las gracias a todos los presentes en nombre del rector, Daniel Hernández Ruy Pérez, y mostró su agradecimiento tanto a Carolina Gordillo, como a Juan Trujillano, de quien destacó su labor "ardua, callada y fructífera".

Como dijo ayer "Don Juan": "Es un día hermoso. ¡Enhorabuena a todos!"